

En la Biblioteca de Aguirre, después de muchos intentos por crearlo, ha nacido con gran éxito **“El Club de Lectura para adultos”**. Un número nada desdeñable de 20 personas que se reúnen dos miércoles al mes a partir de las 19 horas, en la sala de préstamo de adultos para hablar sobre un mismo libro y con unos objetivos en común, la lectura. La Biblioteca Municipal presta los libros y ofrece el espacio para las reuniones. De momento el libro **“Tiempo entre costuras”** de María Dueñas ha sido muy bien recibido entre los componentes de este nuevo club de lectura que esperamos que evolucione satisfactoriamente junto a la biblioteca, en un recorrido futuro conjunto.

## CLUB DE LECTURA PARA ADULTOS DE LA BIBLIOTECA DE AGUIRRE



Seguindo con las actividades por primera vez hemos querido celebrar junto a nuestros usuarios el **Día Mundial de la Poesía, el 21 de marzo**. El Centro de interés de este mes de la sala infantil fue para la poesía. El 16 de marzo hicimos una fiesta de la poesía jugaron con ella. También repartimos por la biblioteca diferentes poesías para que todos los usuarios de la biblioteca disfrutaran de esta celebración.

## POESÍA 21 MARZO



Los **Títeres** que se celebran cada mes en la Biblioteca de Aguirre, en dos sesiones, viernes y sábado, también han traído modificaciones. La biblioteca se ha visto obligada a reducir el número de entradas por persona, de seis a tres, al ser una actividad cada día más y más demandada.

El cierre de algunos periódicos como “La Tribuna” ha obligado a la biblioteca a llevar cambios también a la **Hemeroteca**, que ha incorporado nuevos títulos como el periódico “Público”. En un futuro está previsto el estudio de la incorporación a esta sala de nuevas suscripciones. El uso de Internet en la Hemeroteca también se ha incrementado de manera sorprendente y cada vez son más los usuarios que se acercan a ella para consultarlo.

El usuario también puede acceder a nuevos servicios muy recientes que ofrece la biblioteca como es el **Préstamo Interbibliotecario**.

Las innovaciones en la Red de Bibliotecas Municipales de Cuenca también han venido de la mano de las nuevas tecnologías. Se ha modificado el **Blog** que la biblioteca ya tenía dándole mayor dinamismo.

<http://bibliocuenca.blogspot.com/>

Además los bibliotecarios hemos hecho nuestros primeros pinitos con gran éxito en el **Facebook**, en el primer mes ya contábamos con más de 150 fans de nuestra página de la Red de Bibliotecas Municipales de Cuenca. Hemos colgado noticias de nuestra red y del entorno de los libros y de las bibliotecas y nos hemos atrevido incluso a recomendar algunos libros. Hemos recibido con agrado muchos comentarios favorables a la labor que los bibliotecarios hacemos en esta red de bibliotecas cada día y estamos orgullosos de ir superando los nuevos retos que nosotros mismos como bibliotecarios nos vamos poniendo.

**Bibliotecas Municipales de Cuenca**



<http://www.facebook.com/home.php?#/pages/Cuenca-Spain/Bibliotecas-Municipales-de-Cuenca/211098716125?ref=ts>

La Biblioteca de Aguirre también ha incorporado nuevo mobiliario en sus salas para mejorar lo más posible el acceso de los usuarios a nuestro número cada día mayor de materiales.

Y como hemos visto que la unión hace la fuerza, los bibliotecarios de toda la Red de Bibliotecas Municipales de Cuenca queremos repetir la experiencia de unir nuestros ánimos en un objetivo común: **<La celebración del día del libro infantil>**. Como este año el día 2 de abril, día del libro infantil, es festivo hemos decidido celebrar ese gran evento el día 15 de abril. La Biblioteca de Aguirre, en su sala infantil; la de La Fuente del Oro y la de Villa Román han ideado un nuevo proyecto con el mismo tema y las mismas actividades para hacer una fiestateka denominada **<Taller de Escritura Creativa: Jugando con las letras>**, taller en el que las letras unidas por los usuarios se convertirán en palabras que dibujarán frases llenas de mensajes que impregnarán de alegría y libertad las paredes de nuestras bibliotecas. Invitamos a todos que lo deseen a venir a celebrar con nosotros esta fiesta. También en este día se sorteará el premio para recomendar a todos aquellos buenos lectores de infantil que han rellenado sus tarjetas con los libros que se han llevado en préstamo en este último mes.



Nuevos proyectos ya medio planeados se avecinan para un futuro no muy lejano, en el que los bibliotecarios queremos implicarnos más si cabe y “batirnos en duelo” por estos espacios llamados bibliotecas a los que veneramos.

Para terminar un proverbio hindú que dice así:

**“Un libro abierto es un cerebro que habla; cerrado un amigo que espera; olvidado, un alma que perdona; destruido un corazón que llora.”**